



RAHEL MEIER

Am Montag beginnen die Umbauarbeiten im «Läbesgarte»

Rund 6 Mio. Franken werden in den Biberister «Läbesgarte» investiert. Damit soll der Eingangsbereich komplett umgestaltet werden. Ähnlich einer Hotelrezeption werden dort neu auch Sitzgelegenheiten für die Heimbewohner eingerichtet. Das Herzstück der

neuen Gastronomie wird die komplett erneuerte Küche. Auf der Südwestseite entsteht ein Gartenpavillon über zwei Etagen mit rund 40 Sitzplätzen. Entlang der Schachenstrasse kommt das neue Restaurant samt Terrasse hin. Dieses soll auch Besucher aus der

neuen Sporthalle anziehen. Die Öffnungszeiten werden dementsprechend angepasst. Gestern fand der Spatenstich zum Start der Um- und Erweiterungsbauten statt. Am Montag wird mit Bauen begonnen, im nächsten Frühling sollte alles fertig sein. (RM)